

V. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Dari hasil perhitungan dan pembahasan pada bab sebelumnya maka dapat ditarik beberapa kesimpulan, yaitu :

1. Berdasarkan hasil estimasi dapat diketahui bahwa secara parsial variabel Output dan Produk Domestik Regional Bruto memberikan pengaruh positif yang signifikan terhadap penyerapan Kesempatan Kerja sektor industri sedang dan besar di Provinsi Lampung.
2. Berdasarkan hasil estimasi dapat diketahui bahwa secara parsial variabel Upah Minimum Provinsi sektor industri sedang dan besar memberikan pengaruh negatif dan signifikan terhadap penyerapan Kesempatan Kerja sektor industri sedang dan besar di Provinsi Lampung.
3. Berdasarkan hasil estimasi pada penelitian ini dapat diketahui bahwa secara bersama-sama dan signifikan variabel Upah Minimum Provinsi, Produk Domestik Regional Bruto dan Output Sektor Industri Sedang dan Besar berpengaruh terhadap penyerapan Kesempatan Kerja sektor industri sedang dan besar di Provinsi Lampung.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang dijelaskan sebelumnya maka penulis memberikan saran. Saran yang memungkinkan untuk peningkatan penyerapan kesempatan kerja pada sektor industri sedang dan besar di Provinsi Lampung sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) pada sektor industri sedang dan besar masing-masing menjadi faktor yang sangat mendukung dan berpengaruh positif secara signifikan terhadap peningkatan penyerapan tenaga kerja sektor industri sedang dan besar di Provinsi Lampung, yang diharapkan dengan meningkatnya PDRB pada sektor industri sedang dan besar mampu meningkatkan penyerapan tenaga kerja di sektor industri sedang dan besar di Provinsi Lampung menjadi lebih baik lagi kedepannya. Pemerintah diharapkan lebih memberikan dukungan dengan meningkatkan PDRB pada sektor industri sedang dan besar agar lebih membantu penyerapan tenaga kerja di sektor industri sedang dan besar di Provinsi Lampung.
2. Pemberian UMP di industri sedang dan besar harus mengikuti UMP yang ditetapkan Provinsi Lampung agar meningkatkan kesejahteraan karyawan maupun buruh. Penyesuaian upah minimum dengan kondisi daerah memang diperlukan agar perusahaan dapat membuka pintu untuk penyerapan tenaga kerja yang lebih banyak. Penyebab itu terutama berkaitan dengan penetapan upah minimum provinsi yang dikeluarkan pemerintah. Jadi pemerintah dan perusahaan harus berkerja sama untuk menetapkan UMP yang tepat agar dapat mensejahterakan karyawan dan membuka kesempatan kerja yang besar.

3. Berdasarkan penelitian diperoleh bahwa hasil dari perhitungan menunjukkan bahwa output perusahaan industri sedang dan besar berpengaruh positif terhadap Kesempatan Kerja, saran dari peneliti sebaiknya agar pemerintah daerah memberi kebijakan terkait dengan penggunaan teknologi yang menggantikan peran sumber daya manusia agar dapat meningkatkan penyerapan tenaga kerja yang ada di daerah tersebut. Hal ini juga harus diimbangi dengan UMP karena semakin besar tingkat UMP yang ditetapkan, maka pihak perusahaan mencari alternatif lain untuk mengurangi ongkos produksi yang digantikan oleh teknologi hal ini berdampak terhadap penurunan penyerapan tenaga kerja pada sektor industri sedang dan besar di Provinsi Lampung.